

L'UNAASS (Union nationale des associations agréées du système de santé) a été fondée le 21 mars dernier, à l'initiative de **73 associations de patients** dont l'AFA, l'ANDAR, la FFCM, Fibromyalgie France, Fibromyalgie SOS ou encore France Psoriasis. Elle aura pour objet de **renforcer les capacités d'action** de ses membres, de construire une stratégie de défense solidaire du système de santé et de mieux porter la voix des usagers. Elle ambitionne aussi de jouer un rôle au niveau européen et international.